



明けましておめでとうございます。
 新春1月号では、恒例の新年特集として、令和5年の干支である「卯年生まれ」の皆さんに、新年の抱負や夢を伺いました。
 今年の目標をすでに決めている人にとっても、これからの人にとっても、皆さまの新たな1年が輝かしい年になりますよう心からお祈り申し上げます。

佐藤さん 昨年も1年通して元気に働くことができました。畑でも良い野菜が収穫でき、サルと戦いながらも楽しんで野菜作りできました。新年の目標は、家族が元気に笑顔で過ごせることと自分が元気に働けることです。今年も道の駅などに野菜を出荷してお客さんに喜んでもらいたいです。
紫藤さん 昨年は、私がコーディネーターを務める家庭教育相談室こころのオアシスが文科大臣表彰をいただいたのを皮切りに、講演会の依頼が増えてとても忙しい1年でした。令和5年も自分と家族の健康を第一に、やるべきことを地道にコツコツとこなしていきたいと思っています。あと、今年こそは家族や仲間と旅行に行きたいです。



しどう まりこ さとう ひろこ
紫藤 眞理子さん 佐藤 廣子さん

昭和38年生まれ、昭和14年生まれ 下野尻



さとう ふみお
佐藤 文男さん

昭和26年生まれ 極入

昨年はなによりも8月に発生した豪雨災害が1番印象に残っています。集落でも被害を受け、災害の恐ろしさを改めて実感しました。また、長引く新型コロナウイルスの影響で遠方にある孫に会えなかったり、趣味でやっているマラソンで大会に出られなかったりと、思うような活動ができない1年でした。

新年を迎え、今年こそはコロナ禍前のような生活に戻ることを祈るばかりです。家族の健康と孫の成長を楽しみに、災害のない1年になってくれればと思っています。以前のようにマラソン大会にもまたチャレンジしていきたいです。

新年の抱負

昨年は1年を通して健康で、何事もなく過ごせて良かったです。身の回りでは、2番目の子どもが二十歳を迎え成人式（二十歳を祝う会）に出席しました。まだまだですが、子育ての中でもひとつ区切りがついたのかなと感じた出来事です。

新年も引き続き健康に気をつけて過ごしたいと思っています。年齢も重ねてきたので、ウォーキングなど体を動かすことも意識して取り組み、生活していく1年にしたいです。



さとう
佐藤 ゆかりさん

昭和50年生まれ 芝草



おおたけ みほ
大竹 美穂さん

平成11年生まれ 西林

令和4年はいろいろと大変なことが多い年でした。そんな中ではありましたが、久々に東京の方へ遊びに出掛けるなど楽しい出来事もありました。また、1歳になった子どもが「ママ、ママ」とよく呼んでくれるようになったり、一緒にお散歩に出掛けられるようになったりと、成長が感じられることも多くありました。

令和5年は、自分や家族が穏やかに過ごせる年になるといいなと思っています。子どもの成長を見届けつつ、以前から興味があった資格の取得にも挑戦していきたいです。